

7-5-5

IDEAS PARA PALABRAS DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE
DE LA REPUBLICA EN LA CLAUSURA DE LA REUNION DE
MINISTROS Y AUTORIDADES MAXIMAS DE LA VIVIENDA
Y URBANISMO DE AMERICA LATINA Y EL CARIBE

Edificio CEPAL, Jueves 19.03.92 a las 18,30 Hrs.

1. Pocos temas pueden ser tan convocantes como los asentamientos humanos y la vivienda. Son nuestro habitat permanente.
 - donde se forma verdaderamente la familia;
 - su gran influencia en la salud y la higiene;
 - su influencia en la sana alimentación;
 - su influencia en los espacios para concentrarse en la formación, en la educación;
 - el lugar de las relaciones personales de padres e hijos y del matrimonio;
 - nuestros recuerdos de la niñez y la juventud están adheridos a nuestra vivienda;
 - el lugar de nuestra expresión estética, los adornos, las plantas (contacto con la naturaleza);
 - la principal inversión económica de la familia; el sacrificio y el esfuerzo para obtenerla;
 - el entorno, la importancia de la calle, del barrio, de los lugares de esparcimiento y las infraestructuras: educacionales y de salud. La ciudad, el villorrio, el pueblo.

2. Un tema tan convocante es preocupación de la autoridad política, de la sociedad, de sus organizaciones, de los profesionales, de la gente.

La situación es preocupante. Miles de personas sin hogar o allegados a vivienda o viviendo en viviendas de emergencia, ciudades con grandes problemas de circulación, contaminación, etc.

3. Un deber de Estado, preocuparse y ayudar a la población a resolver el problema. No ganamos mucho si crecemos sin equidad. Su equidad es condición del desarrollo. Si persisten los marginados, los que no tengan oportunidades, no habrá el desarrollo esperado. Preocupación especial por los más pobres.
4. Condición sine qua non de ser eficaces. No podemos darnos el lujo de desperdiciar recursos, tenemos que elaborar una política coherente y ejecutar programas eficientemente, en un trabajo conjunto de los sectores público y privado.
5. Obligación derivada de transmitir las experiencias exitosas, luego de muchos años hoy América Latina tiene esperanzas.

La democracia debe acompañarla el éxito y éste es proporcionar las oportunidades para que nuestro pueblo tenga un techo digno y viva en una ciudad acogedora.

Marzo de 1992